



高取校区子ども見守り隊 代表
高取校区社会福祉協議会 副会長
スポーツ推進委員 など

坂寺 昭 さん

おおむた 輝人

“じゃんけんおじさん”と
呼ばれています



上／じゃんけんすることで、朝から子どもたちに笑顔がでます 下／文化会館でホタルプロジェクトの成果を報告する5年生

平成17年に、地域の皆さんと高取校区子ども見守り隊を立ち上げ、以来、登下校時の見守りを続けています。私が立っているところは車通りが多く歩道も狭いため、事故に巻き込まれないように気付けています。また、子どもたちが朝から元気が出るよう、一人ひとりに「じゃんけん」をします。ほんの些細なことですが、子どもたちは一喜一憂し、笑顔がこぼれます。おかげで、元気に挨拶できる子がほとんどですが、自分から挨拶ができる子がもつと増えるといいですね。

子どもたちとの関わりでいえば、7年前からホタルを守る活動を続けています。孫と夏休みの自由研究で取り組んだホタル研究の反響が良く、ESD学習の一環として学校でも取り組むことになりました。今では「高取ホタルプロジェクト」として、5年生と一緒にホタルを守る活動を行っています。ホ

タルが生息する長溝川に入り、清掃活動を行いながら生態系を調べています。たくさんのホタルが舞う姿を見た時、子どもたちは、本当にうれしそうです。大人になつても環境を大切にする気持ちを忘れないでほしいですね。

また、一番長く続いている活動がスポーツ推進委員で、40年あまりになります。スポーツ大会などの運営に携わらながら、校区内では高取フットベーリングクラブの監督として、子どもたちを指導しています。親子2代でチームに入ってくれたり、卒団した子どもが大人になつても声をかけてくれたりすると、やっぱりうれしいですね。地域のため、子どもたちのために、これからもがんばりたいです。

編集後記

▼ 「伝える」ではなく「伝わる」ためにどうしたらいいか、締め切りと戦いながら試行錯誤を繰り返したあと、いう間の2年間でした。広報課でのたくさんのお出会いは私の人生の財産です！ありがとうございました（仁）

▼ 広報紙作成の担当となりました。3月までいた部署では、多くの素敵な出会いがありました。今の職場でも、素敵なお出会いがたくさんあるはず。その出会いを大切にしながら、大牟田の魅力を伝えていたらと思います（あ）

柔道強国！ジョージアの魅力



Vol.8

柔道トビリシ・グランドスラム大会をオンラインで応援！

3月26日、ジョージア在住者や在日ジョージア大使館臨時代理大使など、本市のホストタウン事業関係者にオンラインで参加してもらい、大会に出場するジョージア柔道選手の応援イベントを行いました。

応援に駆けつけた大牟田高校柔道部の選手も見守る中、ジョージア柔道選手は国別トップとなる合計9個のメダルを獲得する好成績を残しました。



Facebookで
情報発信中



大牟田市は、柔道ジョージア代表のホストタウンです